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伊
藤
祐
一
郎
県
知
事
と
県
民
と

の
住
民
対
話
集
会
「
第
26
回
知
事

と
語
ろ
会
」
が
５
月
21
日
、
長
島

町
開
発
総
合
セ
ン
タ
ー
で
開
催
さ

れ
ま
し
た
。

　

本
町
で
の
知
事
と
の
対
話
集
会

は
、
平
成
４
年
に
土
屋
佳
照
知
事

が
行
っ
て
以
来
15
年
ぶ
り
で
す
。

　

語
ろ
会
に
は
、
伊
藤
知
事
の
ほ

か
川
添
健
町
長
や
中
村
眞
県
議
会

議
員
、
町
民
ら
約
４
０
０
人
が
参

加
。
知
事
が
司
会
を
務
め
て
進
行

し
、
町
民
14
人
と
意
見
を
交
換
し

ま
し
た
。

　

冒
頭
、
知
事
が
「
ざ
っ
く
ば
ら

ん
に
質
問
な
り
考
え
を
教
え
て
い

た
だ
き
た
い
」
と
あ
い
さ
つ
し
て

会
は
始
ま
り
、
町
民
か
ら
農
林
水

産
物
の
販
路
拡
大
や
観
光
拠
点
の

整
備
、
道
路
の
進
捗
状
況
、
獅
子

島
架
橋
の
実
現
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な

質
問
や
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

知
事
の
隣
で
意
見
交
換
を
聞
い

て
い
た
町
長
は
「
知
事
か
ら
も

あ
っ
た
よ
う
に
、
獅
子
島
架
橋
や

３
県
架
橋
の
問
題
な
ど
、
10
年
間

の
う
ち
に
は
難
し
い
こ
と
も
あ
り

ま
し
た
。
そ
の
他
要
望
さ
れ
た
こ

と
は
明
解
に
答
え
て
い
た
だ
い
た

の
で
、
町
づ
く
り
の
努
力
の
し
甲

斐
が
あ
る
な
と
思
い
ま
し
た
」
と

語
っ
て
、
集
会
を
締
め
く
く
り
ま

し
た
。

　

今
回
の
語
ろ
会
に
あ
わ
せ
て
、

知
事
は
21
日
と
22
日
の
２
日
間
、

サ
ン
レ
デ
ィ
な
が
し
ま
加
工
組
合

や
獅
子
島
島
内
、
萬
サ
バ
畜
養
な

ど
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

七
郎
山
山
頂
か
ら
の
絶
景
を
楽

し
み
な
が
ら
、
獅
子
島
架
橋
や

ウ
ォ
ー
ク
ラ
リ
ー
の
話
を
さ
れ
ま

し
た
。

　

獅
子
島
の
海
岸
で
化
石
を
発
掘

し
ま
し
た
。「
こ
の
島
は
海
底
が

隆
起
し
て
で
き
た
島
で
し
ょ
」
な

ど
と
質
問
さ
れ
ま
し
た
。

　

伊
唐
大
橋
を
眺
め
な
が
め
、
橋

の
高
さ
や
車
両
の
通
行
台
数
等
を

確
認
さ
れ
ま
し
た
。

　

海
峡
お
魚
育
成
グ
ル
ー
プ
を
訪

問
。
茅
屋
漁
港
で
、
試
食
し
な
が

ら
「
萬
サ
バ
」
畜
養
に
つ
い
て
話

を
聞
き
ま
し
た
。

町内各地で知事を歓迎しました

片側幣串茅屋伊唐

15 年ぶりに
県知事と住民対話集会

第 26 回知事と語ろ会開催
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